
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 中山　五雄 行財政改革について 行政のスリム化と財政の健全化に向けての今後の 課長

取組みは 町長

場外舟券発売場について ９月議会で、今後調査を進めると答弁があった 町長

が、その後の進捗状況は

2 4. 漆原　悦子 教育行政について ①学力向上に向けての対策・今後の計画は 町長

②学校給食の現状と方向性 教育長

③通学路の安全確認は 課長

④特別支援教育への取組みの現状と保護者

　支援策は

税対策について 滞納の現状と取組み（資料要） 町長

課長

町づくりについて 住民協働の取組み推進は 町長

課長

3 2. 原槙　和彦 行財政について ①財政健全化について 課長

②機構改革について 町長

③市町村合併について

農業問題について ①集落営農組合の現状と今後について 課長

②ＴＰＰ協定は 町長

4 1. 松田　俊和 行財政について ①４年間における議会答弁の結果は 課長

②庁舎内の取組みは

町長の選挙公約（マニ 町長としてのこれまでの実績は 町長

フェスト）について
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